Seite 29

Badische Neueste Nachrichten | Acher- und Bühler Bote | LANDKREIS | 17.02.2018

## Frosthilfe wird ausbezahlt

## Im Landkreis Rastatt wurden 783 727 Euro beantragt

Landkreis Rastatt/Baden-Baden (red). Im Landkreis Rastatt inklusive Stadtkreis Baden-Baden wurden im vergangenen Jahr insgesamt 783 727 Euro an Frosthilfe beantragt, die die Betroffenen nun ausbezahlt bekommen.

"Wir begrüßen sehr, dass die betroffenen Bäuerinnen und Bauern nun die Frosthilfe im ersten Quartal 2018 ausbezahlt bekommen. Existenzbedrohende Konsequenzen des letztjährigen starken Frosts können so abgefangen werden.

Das ist wichtig für die Sicherung einer vielfältigen Landwirtschaft und vor allem für kleine und mittelgroße Betriebe", so die Grünen-Landtagsabgeordneten Bea Böhlen und Thomas Hentschel.

Laut Auskunft des Ministeriums sei die Bearbeitung der 2500 Anträge nun abgeschlossen, teilen die beiden Landtagsabgeordneten weiter mit. Insgesamt würden 49,44 Millionen Euro ausbezahlt. Die meisten Anträge wurden im Bodensee- und Ortenaukreis gestellt.